

Châtenois-les-Forges

Monique Delacour, honorée pour ses 100 ans

L'Est Républicain - 11 juil. 2024 à 15:06 - Temps de lecture : 1 min



Monique Delacour est la doyenne de la commune.

Le maire de Châtenois-les-Forges, Marie-Josée Baillif, et Pauline Breux, conseillère déléguée aux personnes âgées, ont rendu une visite amicale à Monique Delacour, la doyenne de la commune. Née le 9 juillet 1924 à Giromagny, cette dame, toujours coquette, fêtait ce mardi ses 100 ans. Elle a vu défiler les saisons du grand tourbillon de la vie, à peine intéressée par les 13 présidents qui se sont succédé à la tête du pays. Monique Delacour a épousé Michel Demenus en 1960 et de cette union est née Isabelle en 1964. Après avoir exercé son métier de couturière à domicile, elle a travaillé Au meilleur marché, enseigne belfortaine, prisée à l'époque. Concernant sa belle longévité, avec une pointe de malice dans la voix, elle veut bien se confier : « Il faut se conduire comme il faut, ne pas faire d'excès, ne rien exagérer. »

Société

Anniversaires



Un accueil roval pour Mbanné à Bernabeu

